

Yo no conozco a mi papá biológico empezando por eso, a la única persona por así decirlo, que conozco, pues es a mi mamá... Mi mamá es de aquí de la colonia, nació ahí justamente, ahí donde estamos, se conoce como el Laguito. Toda mi vida he vivido aquí. Y si, soy coreógrafo, tengo planeado irme a la Escuela Superior de Educación Física; como segunda opción quiero estudiar Nutrición, me gusta mucho el deporte. Estoy muy apegado, por así decirlo, a la buena alimentación y al hecho de hacer ejercicio, me gusta tener un cuerpo bien. En mi casa están muy orgullosos de mí, o sea, me dan mucho las gracias que haya elegido mejor estar trabajando y estar dedicado a un deporte. Muchas veces pasa que conoce uno personas que estudian, tienen una carrera y creen que va ser muy sencillo ¿no?, y terminan su carrera y pues, no tienen nada al final de cuentas; y tienen 25, 26 años... y pues a mí me agradecen mucho porque yo, a pesar de que tengo 17 años, pues ya, ya trabajo. Yo soy muy bueno en las matemáticas, la mayoría de mis profesores me decían que yo iba a ser físico-matemático o de alguna ingeniería muy avanzada, porque me veían muchas aptitudes de las matemáticas, siempre se me ha hecho muy sencillo, soy muy bueno en esa parte de los números y así, y en su momento yo creí eso, que me deparaba... por así decirlo, mi futuro, era estudiar una ingeniería y convertirme en físico matemático; era lo que yo quería estudiar. Sí de hecho ser físico-matemático o ingeniero en aeronáutica, me gustaba mucho.

¿La belleza? Para mí la belleza es como que cada quien tenga una esencia, y realmente sepa quién es, que realmente utilice lo que a él le queda... dejando de lado los estereotipos, que necesita ser, por decirlo: de tez blanca, con ojo verde o así... Yo sí soy de los hombres que sé cuándo un hombre es guapo y cuando la verdad no, sé reconocerlo; y sí al final, a mí en lo personal me gusta más un hombre que sea morenito y que realmente sea de aquí, bueno, que realmente muestre lo que es aquí.

Christian.